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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser): Möblierung 

der Dalmazibrücke. Fand eine Mitbestimmung der Quartierorganisationen 
statt? Wurden deren Wünsche berücksichtigt? 

 

 

Nur noch eine Fahrspur-Stadt Bern will Dalmazibrücke möblieren (vgl. BZ vom 18.8.2023). 1 

 

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Gemeinderat höflich, die nachfolgenden Fragen zu 

beantworten:  

 

1. Wurden die Quartierorganisation des betroffenen Stadtteils 4 QUAV4 und/oder deren Arbeits-

gruppe Verkehr über das Vorhaben orientiert? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?  

2. Wurde dem Wunsch der Quartierorganisation des betroffenen Stadtteils 3 QM3 entsprochen 

den Versuch im Sommer durchzuführen? Wen nein, warum nicht?  

3. Wurden die von den Massnahmen betroffenen Stadtteile, die gemäss GO zur Mitwirkung be-

rechtigt sind, in diesen Fragen nicht angehört? Ist dies richtig und für die Mitwirkung sinnvoll? 

Wenn ja, wieso? Wenn nein, warum nicht? 

 

 

Bern, 24. August 2023 

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser 

Mitunterzeichnende: -  

 

                                                   
1 https://www.bernerzeitung.ch/nur-noch-eine-fahrspur-stadt-bern-will-dalmazibruecke-moeblieren-

192667141804 
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